

Pj Wako Payakumbuh Raih Lencana Abdi Inovasi Desa dari Kemendes PDTT berkat Kegigihan Membina TTG

Linda Sari - PAYAKUMBUH.INDONESIASATU.ID

Jul 16, 2024 - 07:33



Pj Wako Payakumbuh Lencana Inisiator Inovasi dari Kemendes PDTT Berkat Kegigihan Membina Teknologi Tepat Guna

Mataram - Kota Payakumbuh kembali memberikan kejutan menarik setelah memenangkan Juara 1 lomba Inovasi Teknologi Tepat Guna kategori unggulan

tingkat Provinsi yang diikuti seluruh Kabupaten/Kota di Sumatera Barat.

Kali ini Kota Payakumbuh semakin "menyala" pada ajang bergengsi yang diadakan setiap tahun dengan meraih juara harapan 1 di tingkat nasional mewakili Provinsi Sumatera Barat dengan Kategori yang sama.



Kota Payakumbuh bersaing dengan seluruh Kabupaten/Kota se Indonesia pada Gelar Teknologi Tepat Guna Nusantara (GTTGN) ke XXV yang diadakan di Mataram, Senin(15/07/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno, mendapatkan lencana inisiator inovasi dan penghargaan atas kontribusi dan kerja keras dalam membina pengembangan TTG di Kota Payakumbuh yang disematkan langsung oleh Menteri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi, Prof. (H.C). Dr (H.C) Abdul Halim Iskandar, M.Pd.

Penghargaan ini merupakan bentuk komitmen Kepala Daerah dalam memberi dorongan dan motivasi serta giat dalam pengembangan inovasi teknologi di daerahnya. Hal ini dikarenakan Kota Payakumbuh merupakan Kota yang cukup banyak memiliki inovasi teknologi tepat guna dan taat melaporkan jumlah inovasinya melalui DPMD Provinsi Sumatera Barat.



Hal yang berkesan bagi tim penilai adalah bentuk dukungan Pj. Wali Kota Payakumbuh salah satunya adalah melalui video pendek yang mengungkapkan dukungan penuh terhadap pengembangan inovasi "Komba Milea" Kompor Berbahan Bakar Minyak Jelantah Berbasis Solar Cell yang ditayangkan dalam sesi penilaian di Rumah Dinas Wali Kota Payakumbuh melalui daring.

Namun hal yang paling sangat mengejutkan adalah pertama kalinya Provinsi Sumatera Barat mendapatkan juara dalam event dimaksud setelah 25 tahun digelar, dan itu adalah inovasi teknologi karya Putra Daerah Kota Payakumbuh.

Pj. Wali Kota Payakumbuh Suprayitno berpesan, agar mempersiapkan diri dengan inovasi-inovasi yang lebih baik lagi, memberikan manfaat bagi orang banyak serta tetap mengutamakan keselamatan lingkungan, dan dapat menjadi solusi terhadap pencemaran yang masif terjadi saat ini.

"Kemenangan ini adalah kemenangan kita semua yakni kemenangan Sumatera Barat. Dan selamat bagi inovator-inovator kita yakni Afriendi, Yulia Nora dan Ronaldi Zamora yang telah berjuang dan mengharumkan nama Kota Payakumbuh di tingkat Provinsi dan Nasional," ucapnya.

Kepala Bappeda Kota Payakumbuh Yasrizal juga menyampaikan rasa bangga terhadap kemenangan ini, kerja keras ini merupakan kerja semua pihak yang terlibat dalam penilaian ini.

"Walau tidak bisa mendampingi, namun tidak mengurangi semangat yang tinggi bagi kami untuk selalu melakukan yang terbaik bagi pengembangan inovasi khususnya di Kota Payakumbuh," katanya.



Sementara itu, pembina inovasi Teknologi Tepat Guna Kota Payakumbuh Robby Hafanos, merasa bangga bisa memberikan hasil terbaik bagi Kota Payakumbuh dengan pencapaian yang maksimal.

"Hasil hari ini sebagai batu loncatan bagi kita untuk tahun depan dan sebagai bahan evaluasi terhadap kekurangan-kekurangan yang mungkin harus kita perbaiki bersama-sama," pungkasnya. (**).